



## La necesidad de estar preparados

Todos sabemos que nuestro país se ubica sobre el llamado “Cinturón de Fuego” del Pacífico, una zona expuesta a movimientos telúricos de gran escala que pueden traer consecuencias nefastas ante la falta de prevención. Shougang Hierro Perú es consciente de esta realidad y por eso, de acuerdo a su Programa de Seguridad y Salud Ocupacional, realizó el I Simulacro de Sismo y Tsunami del año en las áreas Mina, San Nicolás y San Juan durante los primeros días de abril.



Trabajadores en de San Nicolás en zonas seguras.

Participaron todos los trabajadores de la compañía, de las empresas contratistas y conexas. Todos, al escuchar las sirenas de alarma, se dirigieron hacia las zonas seguras que están señaladas en cada lugar correspondiente. Un grupo de brigadistas, compuesto por trabajadores, tuvo la responsabilidad de socorrer a los heridos en primera instancia y resolver las emergencias que se presentaron.

Estas acciones se orientan a reducir el impacto negativo que se podría generar ante la ocurrencia de este tipo de suceso y proteger al personal.